



LE MOT DU MAIRE DE ROMBIES-ET-MARCHIPONT

GUY HUART

Rombies-et-Marchipont

Aux petits soins des églises

Après avoir décidé de restaurer l'église de Marchipont en 2010, le maire, Guy Huart, a souhaité faire de même avec l'église de Rombies, qui présentait à son tour des signes de dégradation au niveau de la maçonnerie, de la charpente et du clocher. Compte tenu de l'importance des travaux et leur coût, la commune a préféré procéder par étape en s'attaquant en premier lieu au ravalement des murs de l'édifice et à la réfection de la charpente, avant de s'intéresser prochainement à la façade et au clocher. Guy Huart a surtout profité du chantier, lors de l'hiver 2017, pour rendre

l'édifice accessible aux personnes à mobilité réduite et finaliser le projet en construisant une rampe d'accès équipée d'un garde-corps le long du côté droit de l'édifice. Ces travaux, qui ont coûté 200 529 euros, dont 22 765 euros pour la seule mise aux normes, ont été financés par Valenciennes Métropole à hauteur de 77 000 euros dans le cadre de son Fonds de Soutien aux Investissements Communaux (FSIC), alors que la municipalité a pris à sa charge 80 634 euros. De son côté, Valérie Létard, par le biais de sa réserve parlementaire, a apporté une aide de 10 000 euros.

« Le Fonds de Soutien aux Investissements Communaux de Valenciennes Métropole est une manne financière essentielle au regard de notre budget actuel. Sans cette subvention, nous ne pourrions pas réaliser tout ce que nous entreprenons pour sauvegarder le patrimoine bâti de notre village et développer nos infrastructures. Je pense notamment à la crèche que nous avons fait construire il y a cinq ans, ainsi qu'à l'ensemble des aménagements qui ont vu le jour depuis, et qui profitent à notre population. Je pense aussi à cette rampe d'accès à l'église de Rombies utilisée aussi bien par les personnes en fauteuil que par les personnes âgées. »